
令和４年度  第２回  学校運営協議会 
   

令和４年度、第2回目の学校運営協議会が、以下のように行われました。 

＜会次第＞ 
１、日 時 令和４年 ５月１１日(水)  午前１０時００分～ 

 

２、会 場 高井戸第四小学校  そよかぜルーム 

 

３、内 容 

 

 

 (１) 会長挨拶 

 

(２) 校長挨拶 

 

(３) 報告事項 

    ①前回の記録確認 

②学校より  

    ③その他 

 

(４) 協議事項 

    ①企画担当より   

    ②広報担当より 

    ③その他  

 

 

(６) その他 

   

 

 

 

＊次回予定 令和４年度  第３回 

  学校運営協議会 ６月１４日(火) 16:00～ 

 神明中学校との合同 CS 会議 予定 

 

 

【第 1 回「生き方科」授業】4/23（土） 

第 1 回目の「生き方科」の授業では、

細川前校長先生と、CS 会長の綾部さん

にも授業をしていただきました。担任以

外のゲストティーチャーによる授業に子

供たちは興味をもって参加しました。 

【今年は春の遠足実施】４/19（火）～ 

１年生は徒歩で、高井戸公園へ。 

２年生は、電車に乗って小金井公園

へ。３・４年生は、高尾山へ。去年は、

山登りに苦労した子供たちも、今年は

みんな、自分のリュックを自分で背負っ

てしっかりと歩いて登りました。 

↑【離任式】５/２(月) 

今年は６年生のみ体育館で。他は教室

でのｵﾝﾗｲﾝ離任式でした。 

 ←【PTA お別れ会】 

 長年、高四小を支えた教職員とのお

別れに卒業生もたくさん来校しました。 



学校運営協議会会議録 

     学校名 杉並区立高井戸第四小学校 

     記録者 石井 智子 

             

開催日時 令和 4年 5月 11日（水）10：00～12：00 

開催場所  高井戸第四小学校 そよかぜルーム 

出席者（委員） 
綾部会長、多々納会長職務代理、牧野委員、吉澤委員 

細川委員、杉原委員、坂井委員、石井委員 

出席者（学校） 加納校長、米山副校長 

傍聴者人数 教育委員会 庶務課 村野様、岡田様、学校支援科 峯岸様 

                  

会議内容（次第順） 

【報告事項】               

① 会長より「今年度の盆踊りですが、お盆明けでコロナ感染者数が増加の懸念があるため中止と決

定いたしました。」 

② 校長より学校の近況報告「３年生の女子児童が登校中に自転車との接触事故が起きてしまった。

ケガは軽いようで本人も元気そうでそこは安心した。」 

③ 「石井委員を学校協議運営委員に任命」 

【協議事項】 
      

  

① 校長より：・近藤先生の産休代理で CSの知り合いで良い方がいたら紹介してほしい。 

・６月１４日に神明中にて授業参観の後、合同 CS会議開催を決定 

・生き方科、教育委員会の村野様にもぜひ６年生の授業をしてほしい 

主な意見 

【報告事項】               

＊教育委員会から村野様、岡田様、峯岸様が参加。参加メンバーで自己紹介を行う。 

＊杉並区教育ビジョン 2022について岡田様から説明 

＊遠足は無事全学年行うことができた。１年生は高井戸公園、２年生は電車に乗って小金井公園、

３・４年生は高尾山へ。西荻駅にみどりの窓口がなくなってしまったので、電車の時間に融通がき

かなくなってしまい大変だった。 

＊６月は島野委員のご主人が生き方科の授業を行ってくれることになった。 

＊体育学習発表会では、児童は全員一緒に観戦。保護者は低学年、中学年、高学年入れ替え制で観

戦することに。 

＊離任式は６年生が体育館で集まって行えた。送る会は卒業生が集まって良い会になった。 

【協議事項】 
      

  

＊細川委員より「１年生の生き方科授業を行ってみて、支援の必要な子について、幼稚園や保育園では手

厚いフォローがあるのに、小学校になった途端フォローがなくなってしまうので、教育委員会でもっとその辺

りのフォローを行ってほしい。また学校教育だけでなく、家庭教育も行っていく必要がある。」 

                  

次回の会議日程 ・・・神明中学校の CS と合同開催 

日時 令和 4年 6月 14日（火）15：30～（14：35〜授業参観あり） 

会場 神明中学校 （予定） 



 


